



Antwort zur Anfrage Nr. 1298/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Baumfällungen, Nachpflanzungen und Neupflanzungen in der Neustadt (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Bäume wurden seit 2016 in der Neustadt gefällt?

Mit Stand 16.9.2019 wurden seit 2016 136 Bäume an Straßen in der Neustadt gefällt.

2. Welche der gefällten Bäume sind nicht nachgepflanzt worden (bitte Standort, Grund und ggf. Zeitpunkt einer geplanten Nachpflanzung angeben)?

Mit Stand 16.9.19 waren von insgesamt 2922 Straßenbäumen in der Neustadt 96 Baumstandorte nicht wiederbepflanzt; mit Abschluss des gerade laufenden Nachpflanzprogramms 2019, in dem 34 Bäume in der Neustadt nachgepflanzt werden, liegt die Zahl bei 62 Straßenbäumen (2,1% des Gesamtbestandes).

Die Liste der offenen Straßenbaumstandorte mit Nennung der Straßen liegt bei; die Liste der aktuellen Nachpflanzungen liegt ebenfalls bei.

Die bisher nicht berücksichtigten Nachpflanzungen sind auf die begrenzte Anzahl von Baumpflanzungen zurückzuführen, die pro Jahr mit dem aktuell zur Verfügung stehenden Personal im Grün- und Umweltamt und dem hiesigen Fremdfirmenpotential umsetzbar sind (ca. 130 – 140 Stück stadtweit).

3. An welchen Standorten sind seit 2016 neue, zusätzliche Bäume gepflanzt worden?

Zusätzliche Standorte entstanden in der Neckarstraße und im Zuge der Bebauung Zoll- und Binnenhafen.

Mainz, 18.09.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete